

Rotary



稲沢ロータリークラブ週報

承認日：昭和 38 年（1963 年）12 月 6 日 会長：永井伸治／副会長：小島洋一
 例会日：毎週水曜日 12：30～13：30 幹事：金森貴史／編集：広報会報委員会
 例会場：尾張大國霊神社（国府宮） E-mail：rcinazawa@gmail.com
 稲沢市国府宮一丁目 1 番 1 号 URL：“http://www.inazawa-rc.org/”
 事務所：〒492-8213 稲沢市高御堂 1-2-1（林商事ビル 1 階）
 電話：0587-24-0740 FAX：0587-89-0265 事務局携帯電話 090-4853-5262



世界に希望を生み出そう

2023-24 RI会長
 ゴードン R. マッキナリー

～稲沢 RC2023-24 年度会長方針～
 創立60周年を祝おう ROTARYで
 つながろう 未来へつなげよう

本日の例会プログラム 第 2852 回例会 3 月 2 日（土）

例会場：ANA クラウン プラザ ホテル ランコート名古屋

西尾張分区 IM

ホスト：一宮 RC



第 2851 回例会報告 2 月 28 日（水）晴れ No. 27

☆点 鐘☆	会長 永井 伸治
☆司 会☆	会場副委員長 菅原勝行
☆唱 和☆	四つのテスト
☆ビジター☆	グエンヴァンハイ君（宝塚エバース）
☆会長挨拶☆	会長 永井 伸治



国府宮はだか祭は、4 年ぶりに無制限での開催ができました。私も平成 2 年に難負人奉仕以来、本年も元気よく奉仕でき感謝しております。格別、本年より、女性による難追笹奉納が許され、老若男女の隔てなく参加できたことは、ジェンダーレスの時代に沿った祭を楽しめたことと思います。私事、本年還暦を迎えるにあたり、参道脇の稲沢中学校卒業の同級生（男女混成 25 名）と共に幟旗と横断幕を掲げ、赤いチャンチャンコと頭巾姿での難追笹奉納を無事に終えることができました。極めて地元で育った私たち世代は子どもの頃、女子がはだか祭当日に国府宮参道に近寄ることは勿論のこと、家の外に出る事さえ禁じられていました。今回参加してくれた同級生女子にとって、感慨深いものであったと思います。また、石川県羽咋郡志賀町で能登半島地震に被災した同級生からも「能登復興祈願」の浄布が届き、その願いを奉納して参りました。

こうして人生 60 周年の還暦を迎え、これまでのご恩に感謝し、これからも、神社に対しても地域社会に対しても、ますます奉仕して参ることを誓いました。

本日の例会では、ロータリーが全世界共通で行っている奉仕活動「ポリオ根絶」について学びます。

ポリオは日本国内では、1949 年より各地で流行し始め、1960 年にピークを迎えます。翌年に生ワクチンが緊急輸入され、1 ヶ月間で 1300 万人超の小児に一斉投与され、激減しました。

世界では、1988 年に 35 万人いたポリオ罹患者数は、ロータリーのポリオ根絶活動が介入以来、激減しました。1998 年には約 6300 人、2008 年には約 1700 人、現在では数十人程度まで減少しています。しかし、パキスタン、アフガニスタンでは、武装勢力タリバンの支配により、ワクチン投与活動が思うように進まないことと、女性に教育を受けさせないことによる衛生管理の無知によりポリオは未だに発症しています。

ポリオの根絶は、ロータリーの理想であり、人類の願いでもあります。本日のスピーカーの卓話を拝聴し、より深い知識を得て、ポリオプラス基金への寄付意識を高めて参りたいものです。

☆例会に 2014-15 年度米山奨学生グエンヴァンハイ君が出席してくれました。



★出席報告★ 報告者：会員組織委員長 加藤 太平

会員総数	54 名	前々回修正	2 月 7 日
出席者数	34 名	出席者数	41 名
欠席者数	20 名 (内免除者 9 名)	会員数	(内免除者 5 名)
出席率	75.56%	マークアップ数	3 名
		修正出席率	95.65%

☆ 例会 臨時 変更 通知 ☆

クラブ名	月/日（曜日）時間	マークアップ会場

今週のマークアップ 伊藤浩一 (B.D) 吉川未佐子・田中舞 (C.O.M)

☆ 例会 日程 ☆

3 月 6 日（水）	3 月 13 日（水）12：30	3 月 20 日（水）	3 月 27 日（水）12：30
例会日変更（2 日に振替） IAC 例会（17：30）	幸福例会 会員表彰（12：00～ なおい祈祷） 第 9 回理事会（13：30～） IAC 例会（17：30）	休会 祝日	IAC 合同例会&合同清掃奉仕

～Today's Information～ ◆◆報告事項◆◆

◇◇幹事報告◇◇ 幹事：金森貴史

◆地区より次年度地区へ出向していただく方へ委嘱状が届きましたのでお渡し致します。

- 防災対策委員会 永井伸治 会員
- インターアクト委員会 大宮隆志 会員
- 会員増強委員会 加藤太平 会員
- R財団グローバル奨学生・平和フェローシップ委員会 宮崎忠広 会員
- 公共イメージ向上委員会 真野寿樹 会員

◇◇次年度幹事報告◇◇ 次年度幹事：山本敏裕

◆2024-25年度第2回準備理事会第1回準備委員長会議報告

開催日時：2024年2月28日(水)11:30 開会

開催場所：稲沢商工会議所

報告事項

- (1) 2024-25年度 RI 会長テーマ
2024-25年度会長テーマ「ロータリーのマジック」
- (2) 2024-25年度 地区研修・協議会の案内
(役員・理事・委員長出席義務です)
- (3) 研修リーダーの名称変更→RI の研修方針が
TRAINING (研修) から LEARNING (学習) に転換すること
になり、名称も併せて変更することになりました。

研修リーダー→ラーニングファシリテーター

議題

- (1) 委員会構成修正版について→広報会報委員会は逝去により退会された鬼頭会員を除き2名とします。
- (2)各委員会年間事業計画について
→各委員長は記入の上提出してください
- (3)HP管理業者について
→本年度と同じ業者へ依頼

◇◇ニコボックス報告◇◇

報告者：ニコボックス副委員長 鵜飼博信

前月ニコボックス(くじ・花含む) 112,500円

2023-24年度 累計 1,185,000円

永井 ポリオ友の会東海、竹中様を卓話スピーカーにお招きできた喜び

小島 ポリオ友の会東海 竹中幸彦様をスピーカーにお迎えした喜び

横井 ポリオ友の会東海 竹中様にお越し頂きました。ありがとうございました。

永井 元米山奨学生グエン・ヴァンハイ君と再会の喜び

小島 2014-15年度米山奨学生グエンヴァンハイ君を例会にお迎えした喜び

伊藤(彰) グエンヴァンハイ君と例会出席出来る喜び

横井 グエン君に10年ぶり位にお会いできた喜び

山脇 はだか祭にはお世話になりました。記憶に残る祭となりました

樋田 はだか祭、今年も無事に儺追い笹を奉納できました。とりあえずの目標は再来年の「紫」

川合 例会欠席のお詫びと本日早退のお詫び

伊藤(浩) 例会欠席のお詫びと本日早退のお詫び

山脇 早退のお詫び

永井・小島・金森・鵜飼・吉川(貴)、鈴木
卓上花を頂いて

◇◇例会報告◇◇

報告者：幹事 金森貴史

本日の卓話は、ポリオ友の会東海 事務局次長 竹中幸彦様(ポリオサバイバー)をお迎えし「ポリオとポストポリオ症候群」と題して卓話を行っていただきました。

一般に小児マヒと言われるポリオとは、ポリオウイルスによって発症するウイルス感染症(急性灰白髄炎)であり症状は高風邪のようで熱が収まると筋肉に力熱を伴うが入らず、麻痺状態になり身体が不自由になることです。

治療は残念ながら特効薬等の確実な治療法はなく麻痺に対してリハビリテーションが行われます。

予防は予防接種のみ 日本の定期の予防接種では平成24年8月までは経口生ワクチンが使用されていましたが、平成24年9月以降は注射の不活化ポリオワクチンが使用されています。

日本でのポリオ患者の推移は1950年頃から1960年頃までに毎年何千人と患者が増えていましたが、1962年に経口生ワクチンが導入されてからは劇的に患者数は減りました。

現在日本のポリオ患者の数ですが平成17年度に4万6000人(障害者手帳を受けている方)いるといわれています。

また竹中氏は現在現在60歳ですがPPSにも悩まされているとのこと。

【ポストポリオ症候群(PPS) ポリオ後遅発性筋委縮症】ポリオ患者の80%に現れる

50歳前後で発症する、後遺症を持った手足や、今まで障害がないと考えていた手足にも出現する。筋に力が入らない(筋力低下)、筋の痩せ・痛みやしびれ・筋繊維がピクピク動く・呼吸障害もある等の症状が新たに発症すること。

今後の課題として予防接種でポリオは激減したため、ポリオの患者を診たことがないドクターや病院が増えてきており、また患者が少ないということで治療薬や治療法も開発されなくなりこのままでは適切な治療がされなくなる可能性もあります。

ロータリークラブによる国際的なポリオ根絶活動や、支援活動はこれからも重要です。

卓話での最後の言葉で

「ポリオの根絶は、新規の感染者の発生が「0人」になるのではなく、ポリオでの健康被害者の方々が全て天寿を全うした時が根絶だと思います」この一言で、これからは未永くポリオ根絶・支援活動を続けていかなければならないと強く感じた卓話でした。

竹中様、ありがとうございました。

